

1学期を振り返る②

7月19日（火）、**1学期終業式**を行いました。3連休が明けての終業式となりましたが、元気な挨拶で始めることができました。

これから長い夏休みに入ります。宿題もたくさん出ていると思います。自分で生活時間の管理、体調管理、家でのお手伝い等、目標を決めて取り組んで欲しいと思います。1学期、一生懸命蓄えてきた力を継続させられるかどうか夏休みの過ごし方にかかっています。

琴浦は「就労による自立」を目指す学校です。就労に向けて知識や技術を身につける教育課程が組まれています。でも、社会に出たときには働きながら自分の生活スケジュールを自分で管理していくが必要になってきます。働く上で生活のリズムを作るためには余暇、つまり仕事以外の時間の充実も欠かせません。何か挑戦し続けられることや、社会の中で関わり合いながら楽しむことを作っておくと良いと思います。しっかり、社会や周りに目を向けて自分の生活を今から充実させていきましょう。



1学期終業式



1学期皆勤賞
キラリンピック岡山大会
アビリンピック岡山大会
電卓計算能力検定

表彰伝達式

グラウンドゴルフ交歓大会

7月21日（木）、岡山ドームにおいて、岡山県グラウンドゴルフ協会主催**平成28年度特別支援学校グラウンドゴルフ交歓大会**が開催されました。県下、特別支援学校の生徒、教職員、グラウンドゴルフ協会のメンバー等、33チーム、約260人が参加し、熱戦が繰り広げられました。倉敷琴浦高等支援学校は1位、2位の成績でした！**全員でいただいた賞です！**7月22日の山陽新聞でも紹介されました。

